



カトリック札幌教区 正義と平和協議会

中井 淳 神父 オンライン講演会

イエズス会司祭・下関労働教育センター所長

—暗闇における光への希望—

キリスト者として東アジアの平和と和解に関わること

ある時から、東アジアの平和と和解のために関わっていくことがキリスト者として生きようとする自分自身の使命だと感じるようになりました。自分の育った国の不都合で、耳を塞ぎたくなるような歴史に向き合うことがなければ明るい未来を作っていくことができない、それがキリストの十字架と復活の記憶の中へ入っていくことなのだと強く確信するようになりました。

韓国で一年間市民運動に関わったこと、その後の下関を拠点とする平和活動のネットワークへの参加を通じて、平和を共につくっていく人たちの繋がりの中で学んできたことの等身大の体験を皆さんと分かち合い、キリスト者として東アジアの傷ついた歴史と現状にどのように向き合うのか、共に考えることができたら幸いです。

中井 淳 (なかい じゅん) 神父

下関労働教育センターに派遣され、東アジアの問題に関わり始める。アメリカにおける和解のための神学の勉強、韓国での文化の学び、市民運動への参加を経て、2017年より下関労働教育センター所長として、カトリック山口島根地区の社会教説の講演や平和活動に従事。



日時：2021年 3月 6日(土)

14:00～16:00

参加無料

ZOOMを使ってオンラインで行います

ZOOM参加の申し込みや質問は、3月4日夜までにメールでご連絡ください

ka32847@bj9.so-net.ne.jp (正平協事務局)

ネット環境のない方は
会場へお越しください

カトリックセンター (札幌市中央区北1条東6丁目10)

*人数に制限がありますので、3/4までにお申し込みください▶松永 011-864-5526

主催：カトリック札幌教区 正義と平和協議会

お問合せ 札幌教区 正義と平和協議会 松永 武 864-5526

